



Mujeres de Zacatecas asisten a Cámara de Diputados para denunciar detenciones y torturas en el 8M



Una veintena de mujeres activistas de Zacatecas llegaron a San Lázaro para ser arropadas por diputadas federales de todos los partidos, excepto de Morena.

El grupo de mujeres exigió que se diga la verdad, que se haga justicia y la no repetición de torturas y amenazas a mujeres de Zacatecas, que se sienta precedente para que esto no vuelva a ocurrir, que se dé una disculpa pública por parte de las autoridades y que se sepa que hubo 18 mujeres detenidas y torturadas que aún tienen lesiones.